

# 2年 学年通信

No.7 2025年12月1日発行



## 2学期の締めくくり！！

寒さが日ごとに増し、いよいよ本格的な冬の訪れを感じる季節となりました。そのような中でも、生徒たちは行事や学習に前向きに取り組む姿を見せてくれています。2年生としての生活にもすっかり慣れ、授業中の集中力や自主的に向かう態度、仲間と協力しようとする姿など、この1学期、2学期を通して大きな成長が見られました。

2学期は、行事が多く慌ただしい時期でしたが、一つ一つを生徒たちはしっかりと乗り越えてきました。学校生活の中で悩むことやうまくいかないことがあっても、周りの友達と支え合いながら前に進もうとする姿は、とても頼もしく感じられます。

12月は、学期のまとめとともに、近畿大会、駅伝競走大会、三者懇談会、冬に向けた準備など、大切な行事が続く時期です。気持ちよく年末を迎えるよう取り組んでもらいたいです。



## ～新人県大会の報告～

11月に行われた県大会では、各部活がこれまでの練習の成果を発揮し、全力で試合に臨みました。女子ソフトテニス部では、個人戦でベスト16という素晴らしい成績を収めました。この結果を受け、12月27日に滋賀県の長浜バイオ大学ドームで開催される近畿インドア大会への出場が決定しています。日々の努力が形となつた、誇らしい活躍でした。

一方で、野球部、男子ソフトテニス部も粘り強く戦いましたが、惜しくも県大会で敗退となりました。悔しさも残る結果ではありましたが、どの部活動も仲間と力を合わせ、最後まで全力を尽くす姿が見られ、これまでの頑張りがしっかりと伝わってくる大会となりました。県大会で得た経験を今後の活動に生かし、さらに成長してくれることを期待しています。



## 地域と新しい一歩を踏み出しました！

11月15日(土)、本校として初の試みとなる地域イベントを、無事に終えることができました。準備の段階から当日まで、生徒たちは自分の役割をしっかりと果たし、地域の方々と積極的に関わる姿が多く見られました。今回のイベントでは、生徒たちが地域の方々と関わる貴重な機会を持つことができました。今後も地域とのつながりを大切にしながら、子どもたちの成長につながる活動を続けていきたいです。



## 懇談会のお知らせ

2学期を締めくくる懇談会を12月19日(金)、22日(月)、23日(火)に行います。これまでの学習面・生活面の振り返りや、冬休みの過ごし方、今後の目標などについてお話しできればと考えています。十分な時間とはいえないが、有意義な時間となりますようご協力よろしくお願ひいたします。